



Lorsqu'arrivaient les dix derniers jours du mois de Ramadan, le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) veillait la nuit, il réveillait ses épouses et serrait la ceinture de son pagne.

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) relate : « Lorsqu'arrivaient les dix derniers jours du mois de Ramadan, le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) veillait la nuit, il réveillait ses épouses et serrait la ceinture de son pagne. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Lorsque les dix derniers jours du mois de Ramadan arrivaient, le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) veillait toute la nuit en accomplissant des adorations variées et il réveillait ses épouses afin qu'elles prient. En outre, il redoublait d'ardeur dans ses dévotions en s'y consacrant plus qu'à son habitude et il s'isolait de ses épouses.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/4944>

